

## El PSOE denuncia el deterioro de la sanidad pública

Jesús M<sup>a</sup> Ruiz reclama la apertura del hospital de Palma del Río y la construcción del de Lucena

Redacción

Jueves 8 de abril de 2021 - 11:51



El parlamentario andaluz del PSOE por Córdoba Jesús María Ruiz denunciaba ayer, Día Mundial de la Salud, el deterioro que está sufriendo la sanidad pública andaluza como consecuencia de la nefasta gestión de la Junta de Andalucía y del “afán privatizador de Moreno Bonilla”.

Ruiz reprochaba a la Junta que, a pesar de haber recibido más de 3.100 millones de euros del Gobierno de España para el refuerzo de la sanidad pública, “los centros de salud siguen cerrados, las listas de espera en los hospitales públicos siguen disparadas, no se han reforzado

los rastreadores y sigue sin vacunarse en todos los centros de salud y consultorios lo que está provocando que, sobre todo, quienes viven en el entorno rural deban desplazarse hasta 30 kilómetros para recibir la dosis de la vacuna contra el coronavirus”.

“Es el caso de los vecinos y vecinas de Iznájar, que tienen que desplazarse hasta Rute para ser vacunados”, ha explicado Ruiz, que ha añadido que esto también sucede en diferentes municipios de la zona norte de la provincia lo que “provoca una desigualdad entre la población, una falta de equidad en el acceso a la sanidad que está empeorando la salud de la ciudadanía e incrementado la mortalidad excesiva”.

Por otra parte, Ruiz, que ha agradecido a los profesionales de la sanidad pública andaluza el esfuerzo que han realizado a lo largo del último año “a pesar de no contar con el apoyo del Gobierno andaluz”, ha reprochado a la Junta de Andalucía que “mantenga cerrado el hospital de Palma del Río, cuyas obras están concluidas”. “Es necesario que este centro se equipe y abra sus puertas”, ha reclamado el portavoz socialista en la Comisión de Salud y Familias del Parlamento andaluz, que también ha exigido a Moreno Bonilla que “construya el hospital de Lucena, del que aún no conocemos los planes que tiene la Junta, por lo que nos tememos que pretenda concertar el centro privado del municipio, favoreciendo una vez más lo privado en detrimento de lo público”. Igualmente, Jesús María Ruiz ha denunciado la pasividad de la Consejería de Salud y Familias ante los incumplimientos de la empresa concesionaria del aparcamiento del hospital Reina Sofía y ha recordado que “el actual consejero, cuando estaba en la oposición, decía que el parking debía ser público pero cuando llegó al Gobierno de la Junta se desdijo y ni siquiera exige a la empresa que cumpla lo acordado en la adjudicación”.

“Estamos a las puertas de la cuarta ola de la pandemia y seguimos con la incertidumbre y la falta de compromiso del Gobierno andaluz que no cumple lo que se aprueba en el Parlamento andaluz y genera

superávit en lugar de abrir los centros de salud, reforzar las plantillas y los rastreadores”, ha insistido Ruiz, que ha adelantado que el concurso de traslados de muchos profesionales va a provocar una situación complicada en el hospital Valle de Los Pedroches de Pozoblanco que sufrirá “una grave falta de especialistas mientras la Consejería de Salud y Familias, una vez más, mira hacia otro lado”.